



2017 七里御浜防風林GG作戦を実施

## 田海岸にクロマツ 60 本を植樹

七里御浜松林を守る協議会は3月4日、2017七里御浜防 風林 GG(グリーン・グロー)作戦を紀宝町から熊野市まで の七里御浜海岸沿いで展開しました。

同協議会では、松食い虫被害や塩害などで松枯れが進み、 防風機能が低下しつつある七里御浜国有林を守ろうと、毎 年植樹活動を続けています。今年は、熊野管内の3か所(熊

野市・御浜町・紀宝町)の七里御浜で行 われ、紀宝町ではウミガメ公園向かいの 国有林に、クロマツ60本が参加した約 80人の手によって丁寧に1本ずつ植樹さ れました。

Town topics



クロマツを植樹する小学生たち

地域振興などで連携を図る

## 重大学と協定を結ぶ

国立大学法人三重大学と町は2月21日、連携・協力に関 する協定の調印を交わしました。

この協定は、地方創生における諸課題へ的確に対応する ため、三重大学と町が包括的に密接な連携と協力を図るも のです。連携する分野は、地方創生の推進、若者定住対策、 高齢者福祉など7項目です。

調印にあたり、三重大学の駒田美弘学長は「今回の協定 は、紀宝町と三重大学という組織が責任を持って、さまざ まな分野で連携し活性化を進めるための式。5年後、10年 後の元気な紀宝町に向け一歩一歩進んでいければ」と話し ていました。



握手を交わす駒田学長(左)と西田町長(右)

Town topics **2**1

小春日和のなか、約700人の町民が参加し、リレーや借り物競走、 パン食い競走などの競技が行われました。参加者たちは、元気いっぱい

に走り回り、心地よい汗を流していました。

**25 Kiho** 2017 - 4 2017 - 4 Kiho **24**